

JAPON – Du starlink découvert

Par Christophe NOISETTE

Publié le 07/01/2003

Une cargaison de maïs importée des Etats-Unis par un navire affrété par l'entreprise Mitsui, pourrait être contaminée par du maïs Starlink, réitérant une situation similaire deux ans plus tôt, a annoncé le Ministre de l'Agriculture. Du côté du Département Américain à l'Agriculture (USDA's Grain Inspection, Packers and Stockyards Administration) on affirme que les mesures de contrôle prévues dans le contrat avaient été respectées et que l'inspection de la cargaison n'avait pas révélé de contamination. Le Japon va maintenant renforcer sa surveillance des importations de maïs en provenance des Etats-Unis, mesure confirmée par le Ministère de la Santé. La difficulté majeure pour le Japon est de trouver un pays pouvant fournir 16 millions de tonnes de maïs par an. Des importations d'Amérique du Sud pourraient être engagées mais ne pourraient être effectives avant Mars/Avril 2004. Reste aussi la Chine.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/japon-du-starlink-decouvert/